

✎ M. le directeur de la *Semaine religieuse* sera absent de Québec durant une quinzaine de jours, à partir de lundi prochain.

— ♦ ♦ ♦ ♦ —

Nomination ecclésiastique

— o —

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque, M. l'abbé P.-A.-G. Miville a été nommé curé de Sainte-Anne-de-la-Pocatière.

— ♦ ♦ ♦ —

Béatification du Vén. Jean Eudes

— o —

Sa Grandeur Mgr Blanche, vicaire apostolique du Golfe Saint-Laurent, a bien voulu nous envoyer un exemplaire de la Lettre pastorale qu'il vient d'adresser aux missionnaires du Labrador, sur la prochaine béatification du fondateur des Eudistes, le Vén. J. Eudes. Ce document est daté de Versailles, où Mgr Blanche a passé l'hiver. Sa Grandeur, en effet, a dû quitter le Labrador dès l'automne dernier, afin de pouvoir se trouver à Rome pour les fêtes de la béatification, qui auront lieu le 25 avril.

Dans cette Lettre pastorale, Mgr Blanche fait un tableau bien intéressant de la vie du Vénérable, et prescrit, pour chaque paroisse de son vicariat, un *Te Deum* le 25 avril, et un *Tri-duum* solennel au cours de l'été prochain.

— ❖ —

Causeries historiques

— o —

QUELQUES CONVERSIONS CÉLÈBRES AUX ETATS-UNIS

M. THAYER

(Suite.)

Ces réflexions me jetèrent dans une grande perplexité. Je ne saurais guère exprimer la violence de l'état de mon âme. La vérité m'apparaissait de tous côtés ; mais elle était combattue par les préjugés de mon enfance.

Je sentais la force des arguments que les catholiques opposent aux protestants, mais je n'avais pas le courage d'y céder. Je voyais clairement que l'Eglise de Rome est établie sur des